

Recibe presidente salvadoreño a su homólogo de Colombia



San Salvador, 5 mar (RHC) El presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, recibió a su homólogo de Colombia, Juan Manuel Santos, quien realiza una visita oficial al país centroamericano para afianzar los nexos bilaterales.

En San Salvador, efectuarán ambos jefes de Estado una reunión privada luego de la cual brindarán una declaración conjunta a la prensa.

Durante su permanencia en El Salvador también recibirá Santos la Orden Nacional José Matías Delgado, y participará en la inauguración de la Plaza Colombia, en la ciudad capital.

Antes del recibimiento oficial, se reunió el primer mandatario colombiano con el vicepresidente salvadoreño, Oscar Ortiz, y con representantes de empresas gremiales, y además visitó la cripta del beato Arnulfo Romero, en la catedral Metropolitana.

En una declaración tras un encuentro a puertas cerradas con Santos, quien realiza una visita oficial a El Salvador, Sánchez Cerén resaltó que el deseo del pueblo colombiano de concluir con la guerra es un anhelo "que compartimos plenamente junto a todos los países de América Latina y el Caribe".

"Puedo afirmar con la experiencia nuestra, en El Salvador fue solo mediante el diálogo y la concertación, y con un espíritu de unidad nacional, que logramos poner fin a la cruenta guerra civil hace casi 25 años", manifestó.

Sánchez Cerén, quien fue uno de los firmantes por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de los Acuerdo de Paz en 1992, felicitó a Santos "por su tenacidad para alcanzar la paz en Colombia".

Destacó la invitación oficial de Naciones Unidas para que El Salvador proponga personas con experiencias en el proceso de paz de este país para que colaboren con la consolidación de la paz en la nación andina.

Durante las conversaciones, destacaron el creciente aumento de las inversiones y abordaron el tema de la seguridad, los retos que enfrentan como país, así como los mecanismos que pueden fortalecer la cooperación en este campo, acotó.

Dialogaron, además, sobre aspectos del proyecto Mesoamérica, el cual une a la región desde México hasta Colombia y permite la construcción de proyectos de infraestructura como el Sistema de Interconexión Eléctrica que dinamiza el mercado regional y la Autopista Mesoamericana de la Información.

El jefe del Estado colombiano llegó a El Salvador procedente de Guatemala y este mismo martes partirá a Honduras, donde concluirá su gira por el llamado Triángulo Norte de Centroamérica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89570-recibe-presidente-salvadoreno-a-su-homologo-de-colombia>



Radio Habana Cuba